
Ata da Nonagésima Terceira Sessão Ordinária do segundo ano
Legislativo_da Legisratura 201712020 da câmara rr,rr"rllióãr-àã
Muribeca Estado de Sergipe, realizada no Sexto dla do ,e" à"
Novembro de dois mil e dezoito,as Vinte horas, no plenário dacâmara Municipar, Desembargador Fernando Ribeiro rranco,
localizado na Praça Getúrio vargas, s/n, 1o andar, centro, Muribeca-
Sergipe, onde se reuniram os senhores (as) vereadores (as), sob a
presidência do vereador: JOSE CARLOS HORA DA CONCÊtÇÃO.
Ao iniciar a sessão, o senhor presidente determinou a assinatuia nolivro de presença o qual constatou o comparecimento dos
vereadores: JOSE CARLOS HORA DA CONiE|çÃO ,REúõ
FIGUEIREDO DE MORAIS ,NAIARTON HENRIQUE SOUZA,
EDIMARIO DOS ANJOS SANTOS SOUZA, JOSINALDd
ALVARO DE SOUZA, MARCOS P]NHEIRO BARROSO DA
SILVA,JOSÉ ADRIANO DOS SANTOS SAMPAIO.SENdO
verificada as ausências dos vereadores : HERIBALDO OLIVEIRA
MOTA JUNIOR,FABIANO DOS SANTOS StLVA.Sendo suas
ausências justificada junto a mesa diretora. O presidente no uso de
suas atribuições legais declarou que sobre a proteção de Deus e
em nome do povo de Muribeca, havendo quorum legal está aberta a
presente sessão. Em seguida o presidente solicitou do primeiro
secretário da mesa para Íazer a leitura da passagem BÍblica,
Salmo 3'1 . Versículos: 3,4. Em seguida o presidente pediu para a
secretária de mesa para Íazer a leitura da Ata da sessão anterior,
colocando para discussão e votação, sendo a mesma aprovada por
unanimidade. Em seguida o presidente franqueou a palavra para
quem queira fazer uso da mesma.Usando a palavra o vereador
José Carlos deu boa noite a todos e falou:lnfelizmente o nosso
Secretário de Obras deixa muito a desejar,coísas tão pequenas e
não resolve.Usando a palavra o vereador Marcos deu boa noite
a todos e falou:A respeito da falta de água a DESO já deve ter
feito as conequeções,como ficou uns dias sem água ,deve ser por
isso que está estourando os canos ,por causa da pressão ,tentei
falar hoje com o rapaz da DESO ,mas não conseguir,outra coisa
que eu fiquei sabendo que o poço do campo do Governo não tem
água .Usando a palavra o vereador José Carlos deu boa noite e
falou:Tem um rapaz que falou que resolve o problema do poço do
campo do Governo por dois mil reais.Usando a palavra o vereador
Naiarton pergunta:Existe a possibilidade de abrir outro poço
Marcos?Usando a palavra Marcos responde:Sim,tem 
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enviarem uma solitação na prefeitura ,vou entrar em contato com o
rapaz da Cohidro. Nao havendo mais quem queira usar a palavra o
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presidente encerrou a seguinte sessão lavrando a presente Ata ,queapós lida será lida assinada por me e demais vereadoies
presentes.
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